
Pièces 15 Pièces

Superficie 545 m²

Référence V2641VA

Prix 4 250 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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En  position  dominante  et  offrant  une  vue  panoramique  sur  les  collines

environnantes et la mer en toile de fond, une propriété exceptionnelle en termes de

localisation  à  proximité  de  toutes  commodités  et  de  prestations  dans  ses  trois

bâtiments distincts, au coeur d'un parc paysager de 22 337 m² avec piscine, pool

house, et terrain de tennis.Une majestueuse allée mène à la demeure de maître et

donne  le  ton  pour  cette  bastide  ancienne  d'une  superficie  d'environ  279  m²

proposant  au  rez-de-chaussée  une  belle  entrée,  un  vaste  séjour,  une  salle  à

manger avec cheminée, une cuisine équipée, une cave à ...

Set  in  an  elevated  position  and  offering  panoramic  views  of  the  surrounding  hills

with the sea in the distance, an exceptional property in terms of location close to all

amenities, golf courses, and services in its three separate buildings, in the heart of a

landscaped  park  of  22,337  m²  enhanced  with  a  superb  swimming  pool,  pool

house,  and  tennis  court.The  master  residence  features  an  old  'bastide'  of  about

279 m² of living space offering at ground level a beautiful entrance hall, a large living

room,  a  dining  room  with  fireplace,  a  fitted  kitchen,  a  wine  cellar.The  1st  floor  is

dedicated to ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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